



Sheinbaum sobre la consulta del Supremo que busca impugnar la reforma judicial: “Es un golpe aguado, no un golpe de Estado”

La mandataria minimiza el fallo de la Corte y desvela intenciones de provocación a su Administración



ELLA CASTILLO JIMÉNEZ

México - 04 OCT 2024 - 22:11CEST

La presidenta Claudia Sheinbaum ha desestimado la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de admitir a trámite la consulta que busca [impugnar la reforma judicial](#). La mandataria ha arremetido nuevamente contra los ministros y para ello ha echado mano de [los resultados de la elección del 2 de junio](#) y de la mayoría calificada que alcanzó Morena en el Congreso para aprobar la enmienda a la Constitución. “La transformación no la pueden parar ocho ministros”, dijo en medio de la exposición sobre los votos que obtuvo el oficialismo formado por Morena y sus aliados. “Están fuera de la norma”, comentó sobre las facultades del Supremo. La presunta rebelión de Estado que puso sobre la mesa la ministra Lenia Batres por el fallo ha sido minimizado. “Es un golpe aguado, no un golpe de Estado”, lanzó la mandataria este viernes en la tercera conferencia matutina de su Administración.

[Sheinbaum sobre la consulta del Supremo que busca impugnar la reforma judicial: “Es un golpe aguado, no un golpe de Estado” | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)